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守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座に二千人！ 2009/11/14 22:52 

  

  気合いの入った弁士の訴え、効果 

  高かった銀座の人々へのアピール 

 
    【草莽崛起】 日本解体阻止！ ＜第2弾＞守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座が１４日、数寄屋橋・銀座・有楽町界隈で開催さ

れ、街頭宣伝と抗議デモには約二千人が参加するなど大成功のうちに無事終了しました。主催したのは草莽全国地方議員の

会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会ほかで、去る10月17日に永田町

で開催された抗議行動に次ぐ第二弾です。 
  
   この日の抗議行動は、午前十時から数寄屋橋の宝くじ売り場前での街頭宣伝でスタート、午前中は時折やや強い雨と風の悪

コンディションでしたが、それでも徐々に参加者が増えこの段階で500人近くまで膨れあがりました。場所を常盤橋公園に移して

デモ隊がスタートしたときには1300人、 終的には1400人前後になった模様です。主催者の発表では街宣と抗議デモあわせ

て二千人としています。  
  

 
 出発してまもなくの第二グループのデモ隊のスナップです 

  
   そして日比谷公園でデモを終え、そのまま有楽町のマリオン前で再び街頭宣伝を行いましたが、あのマリオン前の広場が参加

者で埋め尽くされ、壮観でした。今回は土曜日の午後、銀座ということでデモ隊に対する一般の方の注目度が明らかに高く、外国

人参政権や民主党政権の危険性を強くアピールできたと思います。  
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 車や人が多いのでなかなかすっきりした写真が撮れませんでしたが、こんな感じです 

  
   午前十時から夕方までロングランでしたが参加者の皆さん、本当にご苦労さまでした。午前と午後、二回の街頭宣伝で登壇し

た弁士の皆さんのリストは下記の通りですが、皆さん、本当に気合いを入れて現政権の危険性を訴えていました。週明けからチ

ャンネル桜で映像がどんどんアップされると思いますので詳細はそちらでご覧下さい。 
  

 
 左から西村眞悟、衛藤晟一、井尻千男、三宅博の皆さん 

  
   弁士の訴えはいちいち「その通り！」と納得できるものでしたが、個人的には井尻千男（拓殖大学日本文化研究所顧問）氏の

「外国人参政権と地域主権はセットで考えるべき、」との言及には、成る程と思いました。また、異色ですが英霊来世（ミュージシャ

ン）まで登壇したのには驚きました。いいですね、ついでにアカペラで一曲やってくれれば注目度はもっと上がったと思います。  
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 数寄屋橋（午前）と有楽町マリオン前（午後）の集会の参加者 

  
  個人的な話になりますが、私はこれまで撮影と録音に専念して旗類は持ち込んでいなかったのですが、今回はじめてＺ旗を持

ち込みました。すると思わぬ方から声をかけて頂いたり、「この旗は何ですか？」という質問を四人の方から受けました。その度に

「日露戦争、東郷平八郎、皇国の興廃この一戦にあり」の説明をさせて頂きました。  
  

 
左から伊藤玲子、英霊来世、加瀬英明、小田村四郎の皆さん 

  
   登壇された弁士の方々は次の通りです。衛藤晟一（参議院議員）、高市早苗（衆議院議員）、西村眞悟（前衆議院議員）、赤池

誠章（前衆議院議員）、馬渡龍治（前衆議院議員）、小田村四郎（元拓殖大学総長）、加瀬英明（外交評論家）、井尻千男（拓殖大

学日本文化研究所顧問）、西尾幹二（評論家）、田母神俊雄（前航空幕僚長）、小林正（教育評論家）、百地章（日本大学教授）、

西岡力（「救う会」会長代行・東京基督教大学教授）、増元照明（「家族会」事務局長）、山際澄夫（ジャーナリスト）、伊藤玲子（元

鎌倉市議会議員）、三輪和雄（日本世論の会会長・正論の会代表）、藤井厳喜（国際問題アナリスト）、西村幸祐（評論家・ジャー

ナリスト）、小山和伸（神奈川大学教授）、大高未貴（ジャーナリスト）、三橋貴明（経済評論家・作家）、松浦芳子（草莽全国地方議

員の会代表・杉並区議会議員）、土屋敬之（東京都議会議員）、三宅博（前八尾市議会議員）、永山英樹（台湾研究フォーラム会

長）、村田春樹（外国人参政権に反対する市民の会東京代表）、平田文昭（アジア太平洋人権協議会代表）、英霊来世（ミュージ

シャン） ほか 地方議員多数。  
  

 
この小沢一郎のイラスト入りプラカードには感心しました  

  
   さて、チャンネル桜と國民新聞以外、一般のマスコミは果たして報道してくれるでしょうか。水島総氏も言及してましたが、昨日

の天皇陛下ご在位二十年についてのNHKの報道は酷い、酷すぎると思います。現在のマスコミの劣化を示す典型的な例でしょ

う。願わくばこの抗議行動に参加されたブロガーのエントリーが凄いボリュームになることを期待しています。とりあえずのご報告

でした。  
  
◎11.14守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座  1/4  2/4  3/4  4/4  
◎11．14 日本解体阻止！！第2弾 守るぞ日本！国民大行動  １ ２ ３ 
◎草莽崛起 外国人参政権反対 有楽町マリオン前街頭宣伝 三橋貴明氏 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 
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タグ： 日本解体阻止  守るぞ日本  国民大行動  草莽全国地方議員の会  日本文化チャンネル桜ニ千人委員会  Ｚ旗   

コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/14 23:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
日本を守る国民大行動集会が大盛会で終了とはご同慶の至りです。 
海外在の為、参加叶わず残念です。 

 
まず、銀座というのが露出効果抜群です。 
登壇者のお名前もしたりと唸りますね。 

 
小鳩政権の「何か変だな～」という雰囲気が政権支持率５０％へ低下となって現われてい

ます。 

 
こういう行動こそが洗脳された国民の覚醒になってゆくと確信します。 
唯、首都圏は良いのですが、問題は赤紙多数の地方ではないでしょか？本来、農村支持

政党である自民党の地盤だったでしょうが、今や民主のばらまき政策で宗主替えしている

爺・婆の多い地方を改革しないと国民大行動になりません。 

 
何か戦術を考えて下さい。 
その時は親戚に徹底するべく応援します。  

 

2009/11/14 23:41Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、記事と写真のアップありがとうございます。待ってました。 
心配していましたが、デモの前にお天気が回復して良かったです。 

 
まだ今のところ、マスコミの報道はない様で残念です。 
マスコミに報道させる工夫・対策を考える必要がありますね。 

 
デモで歩いている途中で、時折、声援を送ってくれたり、手を振ってくれる人がいますが、

途中から隊列に加わって一緒に歩いてくれる人は見当たりません。この辺にも何か工夫

が必要かと思いますが、限界があるのでしょうか？ 

 
さて、いよいよこれからが正念場ですね。次も頑張りましょう！  

 

2009/11/14 23:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>海外在の為、参加叶わず残念です。 
 
いえいえ、お気持ちだけでも嬉しいです。 

 
>こういう行動こそが洗脳された国民の覚醒になってゆくと確信します。 
 
はい、主催者は大変ですけど確実に効果があります。 

 
>今や民主のばらまき政策で宗主替えしている爺・婆の多い地方を改革しないと国民大

行動になりません。 

 
課っての大和魂を持った古き良き日本人は少数派になったと言うことでしょう。金で釣って

独裁催事というのはナチスと一緒ですよ。 

 
>何か戦術を考えて下さい。 
 
う～～む、何か良い手はないですかね(^^；。このままいけば「日本が日本でなくなる」事

は確かなのですが。 

 

 

4守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座に二千人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1321415/



 2009/11/15 00:02

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>マスコミに報道させる工夫・対策を考える必要がありますね。 

 
チャンネル桜が放送局と言うことでマスコミが報道しない、という言い訳を聞いたことがあ

ります(^^；。 
 
>途中から隊列に加わって一緒に歩いてくれる人は見当たりません。 
 
あっ、これは私はソニープラザを超えた時点で女性が一人合流したのを目の前で見まし

たけど。あと、乗用車から声援を送ってくれた人も目撃しましたよ。 

 
>この辺にも何か工夫が必要かと思いますが、限界があるのでしょうか？ 
 
ある人はあの日章旗の林立が良くないと云いますね。 

 
>さて、いよいよこれからが正念場ですね。次も頑張りましょう！ 
 
はい、毎週繰り返せば次第に効果が出てくると思います。 

 

2009/11/15 00:41

Commented by 月読 さん 

こんにちは、初めてコメントします。 

 
それとなく身の回りの人にこれらの法案の事を言ってみても 

え、なにそれ、みたいな感じなので、こんなんじゃ国民の 
大多数が何も知らないうちに法案通されてしまいそうで、 
すごく怖いです。 

 
自分に出来ることを出来る範囲からでいいから、 
少しずつやっていこうと思います。  

 

2009/11/15 02:37Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん 横レス失礼します。 
>To gabachoさん こんばんは、初めまして。 
 
>ある人はあの日章旗の林立が良くないと云いますね。 
 
＝＞国旗である日の丸なんですが、イコール軍国主義とか嘗ての戦争を反射的に連想し

て（させられて来たわけですが）、外国人参政権反対、住民基本法反対、人権擁護反対

等に理解を示す相当多くの日本人が今一、乗り切れないの原因ではないかと思います。

残念なことですが。 

 
誤解を恐れず言えば、戦後のレジームを変えたいのなら（その通りですが）、憲法のみな

らず、思い切って国旗、国歌も変えて、日本が中道～左派との決別、正しい教育、歴史認

識、伝統を重んじる国家建設ができるならそれも戦術なのかなと個人的には思います。 

 
そうすれば、あの戦争の国歌・国旗という理由が失せますし、今度は敬意を表さない輩こ

そ国賊です。その方が早道かもしれません。 

 
新国旗のデザインアイデア（日の丸＋菊の紋章の合体とか？）はありませんが、新国歌

なら間違いなく「海ゆかば」です。「日の丸」が全く罪はない訳なのに、情緒的に恨まれると

いうのも日本人のメンタリティーの理由なんでしょうね。 

 

 

2009/11/15 03:50Commented by 日本の花言葉 さん 

１１／１４の「【草莽崛起】 日本解体阻止！ ＜第2弾＞守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀
座」の早速のアップ有難うございます。日の丸の列は 
壮観ですね。「日の丸・日章旗」を考案した古の日本人には敬意をはらいます。ホント、美

しいです。白地に赤というシンプルさが美しさを際立たせている。もし日章旗を美しく感じ

ないなら、感性が概念に毒されていると思えます。戦後６４年、＜日の丸・君が代＞を悪し
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く言う事体が「日本解体」の たるものと思います。左翼の常套句でしょう？ 

 
 ♪・・・丸い丸い 日の丸は 和を尊しと いたしたり♪ 
 私が 近作った歌の歌詞の一部です。 

 
 下記に日の丸国旗の起源の紹介を。 
【日の丸の起源は古く、『続日本紀』には、文武天皇の701年（大宝元年）の朝賀の儀に

関する記述で、正月元旦、儀式会場の飾りつけに「日像」の旗を掲げたとあり、これが日

の丸の原型で も古いものといわれています】又、【フランスが、正式に･･･なんと「正式

に」です･･･政府代表を立て、明治政府に対して、「日の丸を500万円（当時の金額）で売

ってほしい」と依頼してきた・・・】以上ねずきちさんのブログより。＜http://nezu621.blo
g7.fc2.com/blog-entry-565.html＞  

2009/11/15 05:05

Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、こんばんは。在日参政権や外国人住民基本法などの問題は予

断を許さないようですね。にしてもなぜNHKはたかだが200人程度の反抗質

デモの映像を流したくせに、この1400人のデモの映像は流さないのでしょうか

ね。ま、NHKがそんなもんてことは前々から分かっていたことですが。 
 
To tropicassoさん 
 
>そうすれば、あの戦争の国歌・国旗という理由が失せますし、今度は敬意を表さない輩

こそ国賊です。その方が早道かもしれません。 

 
僕はそうは思いません。仮に国旗･国歌を変更しても南北朝鮮と中国は日本が嫌いなの

でイチャモンつけてくると思います。そうなれば国内の左翼勢力はそれを利用して新しい

国旗･国歌もダメだというのではないのでしょうか。総理が靖国も参拝しなかっただけでも

特亜をつけあがらせる結果になっているのに、ますます「日本はイチャモンつければ言う

通りにしてくれる国」だと思わせるだけではないでしょうか。  

 

2009/11/15 05:06Commented by tom-h さん 

訂正 

 
反抗質→反皇室ですね  

 

2009/11/15 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To 月読さん おはようございます。 
 
>大多数が何も知らないうちに法案通されてしまいそうで、 
>すごく怖いです。 
 
それがいまの日本の現実だと思います。 

 
>自分に出来ることを出来る範囲からでいいから、 
>少しずつやっていこうと思います。 
 
是非、その仲間の輪を拡大して一刻でも早く多くの人に拡散できるようご協力をお願いし

ます。 

 

2009/11/15 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>憲法のみならず、思い切って国旗、国歌も変えて、 
 
いや、やはり自主憲法は当然ですが、国旗国歌はこれ以外に考えられませんから守るべ

きでしょう。 

 
>日の丸」が全く罪はない訳なのに、情緒的に恨まれるというのも日本人のメンタリティー

の理由なんでしょうね。 

 
戦後のGHQ/WGIPの刷り込みの恐ろしさはいまでも続いていると云うことですね。  

 

2009/11/15 07:23Commented by 花うさぎ さん 
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To oct31さん おはようございます。 
 
>日の丸の列は壮観ですね。 
 

はい、私は率直に「いいなあ～」と思いますね。 

 
＞もし日章旗を美しく感じないなら、感性が概念に毒されていると思えます。 

 
確か民主党の小宮山洋子は「反吐が出る」といったとか？。 

 
＞戦後６４年、＜日の丸・君が代＞を悪しく言う事体が「日本解体」の たるものと思いま

す。左翼の常套句でしょう？ 

 
全くその通りですね。その向こうに皇室解体が透けて見えます。 

 
いろいろ情報をありがとうございます。 

 

2009/11/15 07:27

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>にしてもなぜNHKはたかだが200人程度の反皇室デモの映像を流したくせ

に、この1400人のデモの映像は流さないのでしょうかね。 
 
これが公共放送とはとても云えないし、もう更正など望めません、ですから解体ですね。 

 
 
 

 

2009/11/15 09:18

Commented by tom-h さん 

話は変わりますが、夕刻の備忘録様のブログを拝見していて初めて知ったこと

がありました。 

 
これは去る10日のスーパーモーニングでの鳥越の発言 
 
鳥越：「そういうものは、民主党政権が変わったら、明らかにして、ね、総額いくら位ある

と、それで、えー、これまでの自民党政権下では、自公政権下では、こういう事に使われ

ていたということをね、全部ね、オープンにするのがね、政権交代の意味じゃないです

か！」 

 
所太郎：「我々は、そういうイメージしてましたよね」 

 
「例えばね、お隣の韓国ではですね、政権が交代すると、前の政権の、大・統・領・でさえ

ね、自殺に追い込まれる程ね、厳しくね、前政権の、あの問題点を追求するんですよ。こ

れ、平野さんの態度、何ですか、これは。こんなことをやってるようでは、僕はね、支持率

はまたドンドン下がると思う、民主党は」 

 
 
まさか韓国の非民主主義的な粛清(粛正じゃない)を肯定的にとらえるヤツがいるとは。

「麻生さんを殺せ」てことですか? 
 
そういえばコイツも中川氏を誹謗中傷していましたよね。もしかして辛坊同様本当に殺し

たかったんじゃないのか。  

 

2009/11/15 09:26Commented by tom-h さん 

http://www.youtube.com/watch?v=QbB4_fNtfk8 
 
↑ですね  

 

2009/11/15 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>まさか韓国の非民主主義的な粛清(粛正じゃない)を肯定的にとらえるヤツがいるとは。

「麻生さんを殺せ」てことですか? 
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この鳥越も狂った左翼の典型です。はじめて映像を拝見しましたが、酷いですね。確か

「オーマイニュース」仕掛けてすぐ失敗したのではないですか？。 

 
>そういえばコイツも中川氏を誹謗中傷していましたよね。 
 
日本にとって不要です、この男は(^^；。 

2009/11/15 10:48

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
大変盛り上がったようで、いつもながら、お疲れ様です。そして、日本のため

に、ありがとうございます。 

 
天皇即位20年に反対の数名の抗議行動には、トップで報道し、合わせて 天皇制是非の

世論調査なで、発表する NHK。 
この大規模な抗議行動は、どこも一切報道しない、しかしながら、沿道で実際に見て、共

感する人が増えていくでしょう。 
マスコミ＝民主反日政権を 理解してくれる人がどんどん増えてくるでしょう。 
そのためにも 大変影響力のある抗議行動です。 
ありがとうございました。  

 

2009/11/15 11:07Commented by 国民の声 さん 

Tom-hさん、花うさぎさんへ。 
鳥越という男は、韓国のオーマイニュースで失敗し、次はアメリカ資本の保険会社アフラッ

クの宣伝マンをやり、高級乗用車ＢＭＷの宣伝をして、反日活動を行っている、亡国の徒

です。 
スパモニそのものが反日番組ですけどね。 
２０００人も集まった国民集会の報道は、何処の放送局も決して取り上げないでしょう。 

 

2009/11/15 11:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん きんにちは。 
 
>天皇即位20年に反対の数名の抗議行動には、トップで報道し、合わせて 天皇制是非

の世論調査なで、発表する NHK。 
 
これは「不敬」、「世が世なら」ですよ。 

 
>この大規模な抗議行動は、どこも一切報道しない、しかしながら、沿道で実際に見て、

共感する人が増えていくでしょう。 

 
はい。しかしこれほど判りやすいテレビ報道の欺瞞はないですね。 

 
>そのためにも 大変影響力のある抗議行動です。 
 
これをねばり強く続けなければいけませんね。  

 

2009/11/15 11:22Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん  
 
＞反日活動を行っている、亡国の徒です。 

 
情報感謝です。日本が無くなればアフラックもBMWもないと云うことが判らないのでしょう

か？。 

 
>スパモニそのものが反日番組ですけどね。 
 
もう何年も見ていないので勉強不足でした(^^；。 
 
>２０００人も集まった国民集会の報道は、何処の放送局も決して取り上げないでしょう。 
 
取り合えざるを得ないような良い方法はないですかね？。  

 

2009/11/15 11:27Commented by tom-h さん 
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無知ですみません。オーマイニュースって何ですか?  

 

2009/11/15 11:36

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 
tom-hさん、 
Oct31さん、  

 
国歌・国旗の成り立ちは承知した上で、新国旗・新国歌の話題を提供したまでです。保守

が割れている場合でないし、デリケートな問題なのでもう止めますが、国民の個人的感情

がどうであろうと、国旗・国歌には敬意を払うというのが世界の常識です。 

 
そこは自民であれ、民主であれ、社民であれ、共産党ですら本来は敬意を払うべきです。

しかし、国民はそれに消極的な民主党を選択しました。この現実をキッチリ国民に訴求

し、納得させる策は不可欠です。 

 
特亜諸国は怨恨民族ですから、日本が蹂躙（日本が彼らに負けて、再度廃墟化、属国

化）されないと満足しないでしょう。結局、こ奴等とは表向きはともかく、本質は手を切るべ

きです。  

 

2009/11/15 11:43

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>無知ですみません。オーマイニュースって何ですか? 

 
韓国で注目されたという市民が作るニュースということで、その日本版をスタートさせたの

が数年前。韓国系企業がスポンサーになり鳥越が編集長に就任したと思います。 

 
すぐポシャリましたけど(^^；。 

 

2009/11/15 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
＞しかし、国民はそれに消極的な民主党を選択しました。 

 
これがポイントなんですよね。正確な情報が伝えられない恐ろしさ、テレビ局は軒並み特

アに事実上抑えられている（スポンサーー＆株主）現実をもっとアピールしなければなりま

せんね。 

 
そういえば昨日の街宣でもこのことに言及していた弁士がいました。 

 
>結局、こ奴等とは表向きはともかく、本質は手を切るべきです。 
 
本当に手を切りたいです。 

 

2009/11/15 12:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
 
>はい。しかしこれほど判りやすいテレビ報道の欺瞞はないですね。 
 
せめて産経新聞ぐらいは、報道してほしいですね。 

 
NHKはじめ、政治の中立から だんだんかけ離れた報道姿勢が鮮明になっていますね。 
 

 

2009/11/15 12:33Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、返信ありがとうございました。 

 
今朝のNHK日曜討論でも森本さんの指摘に率直に答えられない民主党外務副大臣がお

りました。森本氏に民主党で解っていないのは閣僚以上と官邸だと断じられていました。

御意です。 
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鳩を筆頭に民主党議員は青臭い書生論を言いたて、賓客に対する礼を失し、食材を並べ

て品揃えを今吟味中とお客を待たせる炉端焼きの如く、 初から政党、内閣の体を成し

ていません。 

 
今のマスゴミに望むべくもないので、ここは産経新聞に正しく孤軍奮闘してもらい、いつの

日か現マスコミの大罪（国家転覆罪で解体相当）を世に問う必要があります。 

 
伝えなていないという事実は紙とVTRに確実に残りますから、寧ろ、潰す証拠には好都合

ではないでしょうか？ 

 
ですから、私は反対勢力が如何に結集し、実際の行動（行進、法案阻止等）を起こすのが

一番大事だと思います。 

 

2009/11/15 15:22

Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんにちは。 

 
いつもご苦労様です。 
>ある人はあの日章旗の林立が良くないと云いますね。 
日教組の成果でしょうか。まったく、、、、。 

 
NHK解体は当然でしょうが昨日面白いドラマが始まりました。 
「外事警察」といいます。（たまたま見たのですが） 
テロ組織対策部みたいな刑事ドラマですが平和ボケの政治家が 
”こんな部署はいらない、予算削減も当然、”とのたまうシーンに 
今の民主党がダブって見えました。”日本にテロはない”と言い切 
ってしまう”あほ政治家”の台詞、まさに民主党ですね。 
NHK、こんなドラマ作っていいの、民主党の支持率下がるよ！ 
と思ってしまいました。(^^) 
 
とにかく必要な予算まで削り取ってしまうあほ仕分けで「日本」 
が解体させられそうですが、、、、。  

 

2009/11/15 18:20

Commented by hide2002 さん 

To tropicassoさん  
>＝＞国旗である日の丸なんですが、イコール軍国主義とか嘗ての戦争を反

射的に連想して（させられて来たわけですが）、外国人参政権反対、住民基本

法反対、人権擁護反対等に理解を示す相当多くの日本人が今一、乗り切れないの原因

ではないかと思います。残念なことですが。 

 
そこまで分かって変えようとは・・・・ 
頭、大丈夫ですか？ 

 

2009/11/15 22:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>せめて産経新聞ぐらいは、報道してほしいですね。 
 
何故でしょうかね？。 

 
>NHKはじめ、政治の中立から だんだんかけ離れた報道姿勢が鮮明になっています

ね。 

 
はい。特にNHKは天皇陛下ご在位二十年報道で「やってはいけないこと」を堂々とやりま

した。ここまで来れば「解体」あるのみです。  

 

2009/11/15 22:49Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>ですから、私は反対勢力が如何に結集し、実際の行動（行進、法案阻止等）を起こすの

が一番大事だと思います。 
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もう全くのその通りだと思います。 

 
日本を憂う良識ある日本人にとって、小異を捨て大同団結できない要因を作っている保

守派も「敵」であると認識すべきでしょう。 

 
執拗なへ理屈で保守の分断を図っている工作員と何ら変わりないですね。前から言って

いる事なのですが？。 

 

2009/11/15 22:54

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>とにかく必要な予算まで削り取ってしまうあほ仕分けで「日本」 

>が解体させられそうですが、、、、。 
 
魔女狩り、政治ショー、スタンドプレーといろいろ云われてますが、見ていてバカらしいで

すね。 

 
民主党が政権取ったのだから何が何でも前政権の政策を否定し、作り直さねば、という間

違った固定観念にとらわれすぎていると感じます。 

 
議員定数の削減、歳費の削減の話しはどうなった？と聞きたいですよ。 

 

2009/11/15 23:59Commented by 真 さん 

花うさぎさん。こんばんわ。 

 
昨日はお疲れ様でした。 
Ｚ旗はやはり目立ちますね。すぐ分かりました。^^ 
 
今回も新しい方々が多く参加された感があり、少しづつではありますが、 
運動が広がっている実感がしました。 

 
夕方の街宣の 後の、君が代と天皇陛下万歳三唱は本当に感動的でした。 
国旗と国歌を誰恥ずることなく披露でき、 
そしてそれが当たり前になるように進んでいかねばなりませんね。 

 
夕方の街宣中に、比較的穏健な感じの在日３世（自称ですので確かめ様はないのです

が）の方が声を掛けてきて、 
「自分は帰化していないので、やはり民主党にはちょっと期待はしてる」と言っていました。

こういう反対運動は初めて知ったとも。 
中国人の増加と中国共産党の危険性の点を絡めて、法案反対の趣旨を説明しておきま

した。 
後に、「右翼ですか？」と聞かれたので、 

「とんでもない。この集まっている聴衆の方々を見てください。 
普通の人々の集まりです。」とハッキリ伝えておきました。 
彼の胸中はいかばかりだったのでしょうか。 

 
 

 

2009/11/16 00:35Commented by dpal451 さん 

 花うさぎ様 こんばんは。 

 
 いつも本当にありがとうございます。 

 
 こういうことが全国津々浦々から湧き上がる日が来ることを祈っています。  

 

2009/11/16 01:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
現政権は民主党と名乗っていますが呼称詐欺で、実態は社会・民主党が妥当ではないで

しょうか？それに総理の様に異常に相手の気持ちを察せられない感情音痴や、頼みもし

ないマニフェストを金科玉条の様に信奉する思い込み屋が多くいますね。 

 

 

11守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座に二千人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1321415/



鳩は口先男なので、本当に耳障りが良い言葉や単語の羅列ですが、中身はゼロ若しくは

矛盾だらけですね。 

 
一方、右翼といわれる保守勢力は狂信的な右翼（Chauvinist)とは違いますよね。言わ

ば、愛国者（Patriot)ですが、どうもこの言葉もイメージが悪く定着しています。そういう左

翼の戦略に乗せられたと思います。 

 
現政権の本心は日本解体でしょうが、その反対を右翼という構図で定着させられるとここ

に集う方の主張が一般国民に正しく拡散できない危惧があります。 

 
ですから、主張を正しく伝えるべく単語、ネーミング、呼称を真剣に再考、変更する時期か

もしれません。 

 

2009/11/16 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>Ｚ旗はやはり目立ちますね。すぐ分かりました。^^ 
 
ありがとうございます。私の他には一人、旭日旗も少なかった印象です。 

 
>運動が広がっている実感がしました。 
 
はい、午前中の街宣の時、お子様連れの若夫婦の姿を見て「いいぞ～」と思いました。も

っと家族ぐるみ、女性、若い方が増えてくれると「流れ」が変わりそうな気がします。 

 
>夕方の街宣の 後の、君が代と天皇陛下万歳三唱は本当に感動的でした。 
 
残念ながら私は 後までいられなかったのですが、それは良かったです。 

 
>こういう反対運動は初めて知ったとも。 
 
よい経験をされましたね。 

 
>普通の人々の集まりです。」とハッキリ伝えておきました。 
 
よくいってくれました。彼らにしてみると「一部の右翼が騒いでいるだけ」と云うことにして

おきたい訳です。その方は民団所属で選挙活動をやった人かも知れませんね。  

 

2009/11/16 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To dpal451さん おはようございます。 
 
> こういうことが全国津々浦々から湧き上がる日が来ることを祈っています。 
 
はい、草の根運動ですから、全国の人が立ち上がって抗議の輪を拡げて欲しいですね。  

 

2009/11/16 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>現政権は民主党と名乗っていますが呼称詐欺で、実態は社会・民主党が妥当ではない

でしょうか？ 

 
はい、実際に元過激派左翼が大臣にもなっていますし。 

 
>鳩は口先男なので、本当に耳障りが良い言葉や単語の羅列ですが、中身はゼロ若しく

は矛盾だらけですね。 

 
御意！。「いきとしいける人類の…」と国会で答弁して恥じること無い首相ですから、まとも

ではないですね。 

 
>そういう左翼の戦略に乗せられたと思います。 
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それは戦後の占領政策が続けられてきた弊害でしょうね。でも、この際は正面から突破し

たいです。 

 
>ですから、主張を正しく伝えるべく単語、ネーミング、呼称を真剣に再考、変更する時期

かもしれません。 

 
右・左のイデオロギーではなく、日本が好きな普通の良識ある日本人の思いを簡潔な言

葉で表すネーミングが欲しいですね。  

2009/11/16 07:34Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
今目にしたのですが、国民新党・新党日本と平沼グループが合流して新党結成を模索と

いう記事がありました。 

 
どういう経緯なのでしょうか？ どう解釈すればよいのでしょうか？ 

 
私には読みきれません^^；  

 

2009/11/16 08:25Commented by からす さん 

私はＴＶで小宮山さんをお見かけすると失礼ながら本当に気分が悪くなり（hedogaderu
などとは言いません。）トイレに行くことを強いられています。   

2009/11/16 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>今目にしたのですが、国民新党・新党日本と平沼グループが合流して新党結成を模索

という記事がありました。 

 
私も読売の朝刊みて「え～～～～！」でした。 

 
>どういう経緯なのでしょうか？ どう解釈すればよいのでしょうか？ 
 
次にエントリーを立てましたが、私にも判りません(^^；。  

 

2009/11/16 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>私はＴＶで小宮山さんをお見かけすると失礼ながら本当に気分が悪くなり（hedogader
uなどとは言いません。）トイレに行くことを強いられています。 
 
NHKのキャスター時代はそんな印象を受けなかったですがね？。思想信条の違いとは恐

ろしいものだと思います。 
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